

Viaje a Bretaña y Normandía



19/07 C. ORIGEN – PARIS

Salida desde Tenerife Sur el 19 de julio a las 15:40 con destino Paris Orly directo, en el vuelo IB3414 llegando a Paris a las 20:45. Traslado al hotel. Cena en restaurante y alojamiento

20/07 PARIS – NANTES



Desayuno. A la hora indicada, continuación del viaje a Nantes. Llegada y almuerzo. Por la tarde, visita panorámica de la ciudad : Destaca su Catedral (St-Pierre-et-St-Paul), tiene una larga historia arquitectónica que se extiende desde 1434 hasta 1893, aunque sorprendentemente la unidad de su estilo gótico muestra pocos signos de ello. También destaca el Chateau Ducal, plaza fuerte de los duques de Bretaña, construido originalmente en el siglo XVI. Cena y alojamiento

21/07 NANTES – VANNES



Desayuno. A la hora indicada, continuación del viaje a Vannes. Llegada y panorámica de la ciudad. Situada en el golfo de Morbihan, en la costa sur, posee diversas plantas industriales, pero sobre todo es de interés por la parte vieja de la ciudad, en especial, la Catedral (St.Pierre), construida entre los siglos XIII y XV, y las casas que la rodean. Quedan también restos de las murallas de la ciudad, con la Tour de Connetable, del siglo XIV. El puerto está situado en el extremo meridional de la parte antigua. Almuerzo. Crucero por el Golfo Morbihan. Cena y alojamiento

22/07 VANNES – CONCERNEAU – LOCRONAN – PLEYBEN – QUIMPER

Desayuno. Salida hacia Concerneau, ciudad histórico-artística conocida por su gran puerto pesquero, muy activo y por su monumento histórico. Edificada sobre un islote rocoso, esta ciudad fortificada es un antiguo recinto militar. Las murallas contruidas en el siglo XIII y restauradas en el siglo XVII, están adornadas con torres. El interior de la fortificación al que se accede por un pequeño puente, alberga bonitas callejuelas con restaurantes y tiendas turísticas. Continuación del viaje a Locronan, uno de los pueblos más bonitos de la Bretaña Francesa, está ubicado en lo alto de una colina. La historia de Locronan data del siglo V cuando los celtas llegan a este lugar en busca de nuevas tierras, siglos más tarde llegaron grupos de misioneros a cristianizar Locronan, fue recién en el año de 1505 que fue considerada como una ciudad por el estado Francés. El atractivo más imponente de este pueblo es la plaza principal donde encontramos la iglesia de Saint Ronan, edificada en



forma de catedral en el año de 1420 por los duques de Bretaña. Almuerzo. Salida con dirección a Pleyben. Destaca su conjunto parroquial : Es uno de los más célebres de Bretaña. Se compone de un arco monumental, un osario, un calvario y la iglesia. La iglesia es de 1564 y su fachada está rematada por un campanario con aguja, unido mediante una pasarela a una torrecilla octogonal. El campanario es del S.XVI y está rematado por una cúpula y cuatro cupulillas dispuestas en los ángulos, en forma de linterna. Continuación a Quimper. Llegada, cena y alojamiento

23/07 QUIMPER – DINAN – MONT ST MICHEL – ST MALO

Desayuno. Por la mañana efectuaremos la panorámica de Quimper. Posee los atractivos combinados de su Catedral gótica y el pintoresquismo de su ciudad antigua. Es una ciudad típicamente bretona, en el más amplio sentido del término. El coro de la Catedral data del s. XIII, y el resto de la construcción del s. XV. El interior exhibe magníficas vidrieras, algunas del siglo XV. Salida hacia Dinan. Almuerzo. Tiempo libre. Continuación del viaje a Mont St Michel, elegido Patrimonio Mundial por la Unesco en 1979, es el tercer monumento religioso más visitado de Francia, tan solo por detrás de Notre Dame de París y del Sagrado Corazón y es también, sin duda, uno de los parajes más bellos de toda Francia. El Monte Saint Michel es una pequeña isla unida al continente por una carretera (en el pasado el camino existente era cubierto por las aguas cuando subía la marea) donde se levanta una pequeña ciudadela medieval que conserva el

mismo aspecto que hace siglos sobre la cual se levanta una impresionante abadía donde conviven el románico y el gótico en perfecta armonía. Continuación a St Malo. Cena y alojamiento



24/07 ST MALO – PLAYAS DEL DESEMBARCO – LISIEUX – LE HAVRE

Pensión completa. Por la mañana, visita panorámica de St Malo, antigua fortificación que, frente al canal de la Mancha, parece aun hoy estar dispuesta a resistir el ataque de los piratas ingleses. El puerto de Saint Malo fue uno de los más importantes de Francia en los siglos XVII y XVIII y destruido casi por completo por los alemanes en la II Guerra Mundial y reconstruido posteriormente. Es actualmente uno de las paradas turísticas más importantes de la conocida como Bretaña Francesa. Para acceder a la antigua ciudadela de Saint Malo hay que pasar por una de las siete puertas que atraviesan su muralla, construida con granito y de 7 metros de espesor y dos kilómetros de largo. Salida hacia la zona de las Playas del Desembarco. Pararemos en el pueblecito de Arromanches, donde quedan vestigios del gran puerto artificial instalado por los británicos para facilitar el desembarco. Visita al Museo de Desembarco. Continuación a Lisieux, famosa a nivel internacional gracias a Thérèse Martin, más conocida bajo el nombre de Santa-Teresa-de Jesus. Lisieux es considerada como la segunda ciudad de peregrinaje de Francia con unos 700 000 visitantes que descubren cada año la Basílica construida en su honor (la iglesia más grande construida en Francia en el siglo XX). De su larga y rica historia, Lisieux guarda numerosos testimonios. Prácticamente desde el nacimiento de la región de Normandía hasta la Revolución Francesa, Lisieux fue la sede de un Obispado. Salida hacia Le Havre, primera ciudad normanda que fascina por su extraña belleza: reúne los atractivos de una ciudad activa y una arquitectura clásica incluida en el Patrimonio Mundial, el dinamismo de un gran puerto europeo y el encanto de una ciudad costera. Llegada, cena y alojamiento



25/07 LE HAVRE – ACANTILADOS – D'ÉTRETAT – HONFLEUR – DEAUVILLE – ROUEN



Pensión completa. A través de los acantilados, llegaremos a D'Étretat, La asombrosa verticalidad de **los acantilados** de la Costa de Albâtre contrasta, en total armonía, con la dulzura de su playa. Estés en tu pequeño barco o en lo alto de estas majestuosas escarpaduras, solo podrás maravillarte frente al esplendor de **un paisaje único en el mundo**. Aquí, no todas las leyendas necesitan ser escritas, viven por si solas en un lugar cuyo renombre no deslució su belleza salvaje. Continuación hacia Honfleur. Tiempo libre. Su pequeño puerto, el Vieux Bassin, vió partir a las expediciones que descubrieron Canadá en los siglos XV y XVI. Más tarde,

en el siglo XIX, sus casas de madera y sus calles adoquinadas atraparón la imaginación de decenas de artistas, entre ellos Monet, Pissarro, Cézanne o Baudelaire. Hoy Honfleur es un típico pueblo de veraneo, repleto de restaurantes caros, galerías de arte y tiendas de productos artesanales. Destaca su casco antiguo y la iglesia de Sta. Catherine, en pleno barrio marino. Se construyó toda de madera y conmemora la marcha de los ingleses tras la Guerra de los Cien Años. Salida hacia Deauville, situada en el corazón de Normandía, entre el mar y el campo, esta pequeña ciudad de 4.500 habitantes, pero grande

en fama mundial, ha sabido desarrollarse armoniosamente a lo largo de las décadas, conservando su patrimonio artístico, arquitectónico y cultural. En esta preciosa localidad destacan sus numerosas villas de principios del siglo XX, sus casas de vigas de madera, típicamente normandas, sus sombrillas de colores en la playa de fina arena y su famoso paseo Les Planches. Continuación a Rouen. Cena y alojamiento

26/07 ROUEN – GIVERNY – PARIS



Pensión completa. Por la mañana visita panorámica de la ciudad, Destaca su Catedral (Notre-Dame) en el centro de la ciudad antigua; es una de las Catedrales góticas más hermosas de Francia. Se comenzó a principios del siglo XIII, completándose en el s. XVI. Su interior es de majestuosas dimensiones. Su parte más notable es el coro, aunque hay varias tumbas interesantes, así como vidrieras de diferentes periodos. Salida hacia Giverny, pequeña aldea conocida por su residente más famoso : Monet. Tiempo libre. A la hora indicada, continuación del viaje a París. Llegada, cena y alojamiento

27/07 PARIS – CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo IB3419 a las 11:50 con destino Tenerife Norte directo para llegar a las 14:55. Fin del viaje y de nuestros servicios

Precio por persona en habitación doble **1750 €**
Suplemento habitación Individual : **325 €**

300 € Primer pago hasta **10 de mayo**

700€ Segundo pago hasta el **10 de junio**

750€ Tercer pago hasta el **10 julio**

NUESTRO PRECIO INCLUYE

- Vuelos Tenerife Sur – Paris – Tenerife Norte
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto
- Autocar de lujo para circuito
- Hoteles ***/****
- Habitaciones dobles con baño ó ducha
- Régimen de pensión completa, entrada con CENA y salida con DESAYUNO. Bebidas no incluidas
- Guía correo
- Panorámica de Nantes, Vannes, Quimper, Mont St Michel, Saint Malo y Rouen
- Entrada a la Abadía de Mont St Michel
- Crucero por el Golfo Morbihan (Vannes)
- Entrada al Museo del Desembarco en Arromanches
- Seguro de viaje
- IVA